

2015～2016 年度クラブ運営方針
「元気なクラブ」

国際ロータリー第 2750 地区 多摩中グループ

東京昭島中央ロータリークラブ

TOKYO AKISHIMA-CHUO ROTARY CLUB



世界へのプレゼントになろう

2016 年 (平成 28 年) 6 月 15 日 (水)
第 1284 回例会報告

事務局 〒196-0034 東京都昭島市玉川町 3-10-1 ヒルパークハイツ 1F TEL 042-544-1001 FAX 042-544-1002

●本日の司会

(荒川 義昭副 SAA)



●開会点鐘

(今藤 貴徳会長)

●ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱

●本日のお客様

米山奨学生
レーポリ カリン イレネさん

●会務報告

(今藤 貴徳会長)



昨日、当年度最終のクラブ会長・幹事及び地区役員合同会議並びに打ち上げ懇親会がございまして、その中で表彰状を 2 つ頂戴いたしました。「ロータリー財団 地区重点目標達成クラブ 年次寄付・恒久基金・ポリオプラス基金寄付 3 部門達成クラブ」と「会員増強 功労賞 3%以上」です。これもひとえに、会員の皆様のお陰と感謝しております。ありがとうございました。



●卓話「各委員会活動報告 (1)」

※岩本 勝宏広報・会報・IT 委員長



今年度の活動報告としましては、毎週、会報を発行しております。事務局の羽鳥さんのサポートがあって編集をしていただき、感謝しております。ありがとうございます。主な活動に関しましては、会報に関わる写真撮影です。ひとつ問題がありまして、集合写真がどうしても、上手く撮れません。次年度の引き継ぎに、よくそのことをお伝えしようと思います。

それから、副委員長の岡野さんに、清掃活動等をクラブのホームページにアップしていただきました。皆さん、お時間があれば、是非、ご覧になってください。

お願いになりますが、「マイロータリー」に登録がまだの方は、登録をお願いいたします。

残り 3 回の例会ですがしっかり活動したいと思います。

※犀川 美佐緒親睦委員長



親睦委員会は、石岡副委員長、荒川会員、岡野景子会員、小島会員、指田会員、柴田会員、須田会員、内藤会員、椎名会員、吉野会員、右崎会員の委員の皆様のご協力で 1 年間やってまいりました。

主な内容としては、11 月 23 日 (月)・24 日 (火)、親睦旅行へ愛知県の犬山城に行きました。明治村なども観光して、星野創立会長の計らいで犬山城城主に案内をしていただきました。懇親会にも参加いただき、楽しいひと時を過ごしました。12 月 16 日 (水) にはクリスマス会を行いました。岡野和弘会員にトナカイになっていただいたり、サンタの衣装を着て、ゲームなどで盛り上がりました。3 月 16 日 (水) には、職業奉仕委員会の徳洲会病院の見学後、鶯啼庵で親睦例会を開きました。また、先日の合同例会でも親睦を深められたと思います。

そして、ニコニコの発表を行いました。皆様、ご協力ありがとうございました。

※曳地 義正出席委員長



今年度の出席委員会は、岡野和弘副委員長、浅見会員、伊藤会員、岩本会員、志賀会員、下田安治会員、下田育立会員、椎名会員、吉野会員でやってまいりました。

毎週、受付に立つので、メンバーのやりくりが大変かと思いましたが、ご協力をいただきありがとうございました。

基本方針、事業計画に従って、今年度から初の試みとして、欠席の連絡をいただくということを1年間試行的にやってみました。また、次年度は委員長に色々考えていただいて、出席率の向上に努めていただければと思います。1年間、ありがとうございました。

※山中 秀一 SAA



今年度は、荒川会員、石岡会員、岩本会員、宇田川会員、佐伯会員、鈴木会員、田畑会員、若杉会員、須田会員、吉野会員のメンバーで、ローテーションを組んで、全員が4回くらい司会をやらせていただきました。思い起こしますと、田畑会員が酔っぱらってやったり

と、はらはらドキドキしましたが、メンバーそれぞれが良い経験をしたのではないかと思います。次年度は荒川会員が SAA 委員長ですので、試行錯誤して楽しい例会にしてくれと思います。

SAA の仕事は、例会をスムーズに気品を持って運営することだと思っています。少しは出来たのかなと思います。これもひとえに、皆様のご協力のお陰です。ありがとうございました。

※本田 征勇クラブ管理運営委員長



活動としては、委員会の方々と活動を一緒にしたというくらいで、お役に立てたかどうかは皆様のご判断にお任せしたいと思います。

今藤年度が始まる前のクラブ協議会で、各委員会の炉辺をやる時は、必ず声を掛けてくださいというお願いをしまして、様々な委員会の炉辺に出させていただきました。

ちょうど1年前の6月16日(火)にSAAの炉辺に出席したのが1番最初で、それから色々な炉辺に参加しました。最後は6月18日(土)の出席委員会の炉辺に参加します。各委員会の委員長さんが頑張っていて、趣向を凝らして活躍していただいて、今藤会長も喜んでいと思います。次年度のクラブ管理運営委員長さんも、炉辺に出席して大いに盛り上げていただければと思います。ありがとうございました。

※前澤 外喜男情報委員長

情報委員長として、何が出来るのか、最初に思ったことは、入会3年未満の方に、ゴルフをやっている方とゴルフを通じてお話をと思っていたのですが、これがあまり皆さんに浸透しなかったようです。

個人的なことですが、昨年より体調が思わしくなく、そのような機会もありませんでした。その辺りから、身体のケアをしなればと思い、病院へ行きましたら色々な所

が悪いと言われました。家族が呼ばれて、少し何も考えずゆっくりした方が良いといわれたそうです。皆さんには、長いことお世話になりましたので、1人ずつにお礼を言いたくて、前々回から皆さんにご挨拶しているのですが、時間も限られていますので、この場をお借りいたします。身体のケアが終わりましたら、またお会い出来ればと思っております。本当に、長い間、ありがとうございました。



●ニコニコBOX発表

(吉野 和也親睦委員)



◎今藤会長

各委員長の皆さん、卓話をよろしくお願い致します。1年間、ありがとうございました。

○渡邊幹事

委員長の皆様1年間ご協力ありがとうございました。

・渡部会員

各委員長さんの卓話、たのしみにしています。

●出席報告

(曳地 義正出席委員長)

会員数	48名	出席義務会員	46名
本日の出席	28名(メイクによる出席者数を除く)		

●委員会報告

(鈴木 栄次年度社会奉仕委員長)



次年度社会奉仕委員会よりお知らせいたします。くじら祭のポロシャツとキャップ、ちょうちん購入の案内を出しましたが、本日が締切り日となっておりますので、お申し込みをお忘れの方は、よろしくお願いいたします。

●次週例会予定

(浅見 勇プログラム委員長)

6月22日(木)

各委員会活動報告(2)

●閉会点鐘

(今藤 貫徳会長)